Proletarier aller Länder, vereinigt euch!





## Neuer Weg

Organ des Zentralkomitees der SEP für Fragen des Parteilebens



## Sozialismus und Frieden werden sicher verteidigt

Von Armeegeneral Heinz Hoffmann, Mitglied des Politbüros des ZK der SED und Minister für Nationale Verteidigung der DDR

In wenigen Wochen, am 1. März 1979, wird die Nationale Volksarmee den 23. Jahrestag ihrer Gründung begehen. Dieser Tag und die Tage davor stehen als "Woche der Waffenbrüderschaft" ganz im Zeichen des unzerstörbaren Bruderbundes mit der Sowjetunion und ihren ruhmreichen Streitkräften.

Geführt von Geführt von der Partei der Arbeiterklasse und an der Seite der der Partei sowjetischen Genossen ist die Nationale Volksarmee zu einem geachteten Teil der Vereinten Streitkräfte der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages geworden, hat sie wiederholt in komplizierten Lagen demonstriert, daß sie ihre Aufgaben exakt erfüllen kann und bereit ist, den Sozialismus und den Frieden im Herzen Europas